



Venez en savoir un peu plus sur moi.....!

Pagellus erythrinus (Linnaeus, 1758)



Pageot Commun



Ma taille

A l'âge adulte, ma longueur commune est de 15 à 30 cm. Ma taille maximale connue étant 60 cm.



© A. M. Arias



Où je vis, et avec qui

Je vis généralement en petit groupe. Je suis un poisson semi pélagique et démersal (c'est-à-dire je vis près du fond).

Je fréquente habituellement les eaux côtières, sur des fonds variés tels que roches, graviers, sables ou vases avec une préférence pour les substrats meubles. Je me trouve entre 5 à 200m de profondeur en Méditerranée ou 300 m dans l'Atlantique. En hiver, je vais dans les eaux plus profondes. J'aime parfois m'aventurer dans les ports.



Mes régions de prédilection

Je fréquente la côte orientale de l'océan Atlantique de la mer du Nord au Cap-Vert. J'apprécie les archipels des îles Canaries, des Açores et de Madère. Je croise également en mer Méditerranée.



A noter!

Je suis une espèce «hermaphrodite protogyne» (c'est-à-dire que je suis d'abord femelle puis, je deviens mâle), dont la maturité sexuelle est atteinte pour les femelles après 1 à 2 ans pour une taille de 15 à 17 cm.

Je suis un poisson populaire dans les pays méditerranéens. En France, selon l'arrêté ministériel du 19 Mars 2007 et la réglementation communautaire, la capture de tout individu de moins de 15 cm est interdite quelle que soit la technique utilisée (DORIS).



Mes goûts

Mon alimentation est variée, je me nourris principalement de petits poissons et d'invertébrés benthiques comme des vers, des petits crustacés et des mollusques.

Source: FishBase, DORIS